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Abstract (en)
[origin: WO9311299A1] The cardboard described has a coating applied by cast-coating, the side of the cardboard on which the coating is applied
having, before application of the coating, a water-absorption capacity, measured by the Cobb sizing test, of 25 to 40 g/m?2 per minute, and the
coating consisting of a film-forming synthetic-resin binder and 10 to 60 % by wt., relative to the total binder content, of a natural binder, the remainder
being thickening and/or peeling and/or cross-linking agents present in an amount not exceeding 10 % by wt., relative to the total binder content.

Abstract (fr)
Carton présentant une couche appliquée suivant un procédé d'enduction par coulée, caractérisé en ce que la face du carton recevant la couche
d'enduction présente, avant l'application de cette couche, un indice Cobb d'absorption d'eau de 25 à 40 g/m2 pendant 60 secondes, et en ce que
la couche d'induction comprend un liant filmogène à base de résine synthétique et un liant naturel, en une quantité de 10 à 60 % en poids, par
rapport à la teneur totale en liant, le reste renfermant des produits auxiliaires épaississants et/ou des agents de détachement et/ou des auxiliaires de
réticulation, en une quantité ne dépassant pas 10 % en poids, par rapport à la teneur totale en liant.
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